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Agilizar a aprovação de projetos é compromisso da Ancine em
2015

por Jacqueline Patrocinio

Uma das maiores queixas dos produtores independentes do mercado audiovisual é o tempo que
a Ancine leva na análise de projetos. Em painel realizado no Rio Content Market, na última
sexta-feira, 27, o presidente da entidade, Manoel Rangel, reafirmou a representantes do setor o
compromisso em agilizar o processo.

“Nós temos tido conquistas ao longo do tempo, mas isso é uma luta permanente desde a criação
do regulamento até a cultura de trabalho. Há muito retrabalho da nossa equipe por falta de
documentos que deveriam ser enviados”, explicou. “Vamos melhorar os processos e vamos ser
mais rápidos”.

Na pauta da Ancine em 2015 serão trabalhados os tratados de coprodução para televisão para
dar prosseguimento à assinatura dos contratos com Reino Unido e França. Outra diretriz do órgão
é o lançamento de uma linha do Fundo Setorial do Audiovisual (FSA) com foco em produções
feitas em parceria com os países da América Latina.

Rangel informou que muitos avanços aconteceram recentemente, como os novos módulos de
digitalização dos processos e a revisão de Instruções Normativas. “A nossa meta é tornar tudo
100% digital para que possa ser acompanhado online etapa por etapa. Não me arrisco a dizer em
que momento vamos estar prontos, mas estamos trabalhando nisso sistematicamente”. O
executivo também falou sobre o alinhamento dos regulamentos do setor. “É um dilema que
lidamos cotidianamente no corpo técnico e estamos debatendo a questão internamente para
alinhar os instrumentos”.
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